

## Las conmemoraciones del golpe militar de 1976.

### MEMORIAS DEL AQUEL 24

A lo largo de veinte años, el discurso acerca de los sucesos desencadenados por el golpe militar del 24 de marzo de 1976 se ha complejizado, haciéndose más abarcador, extendiendo hacia atrás y hacia nuestro presente sus implicaciones. Las diferentes formas en que algunos actores sociales conmemoraron este trágico suceso, las visiones públicas y el modo en que la coyuntura histórica condicionó la versión que circuló acerca de los hechos, son los tópicos de esta nota.

### CRONOLOGIA 1976-1983

Los hechos más importantes durante el llamado Proceso de Reorganización Nacional, iniciado el 24 de marzo de 1976.

### Los medios de comunicación durante la Dictadura.

#### SILENCIO, MORDAZA Y “OPTIMISMO”

El gobierno militar que tomó el poder en 1976 utilizó de manera sistemática los medios de comunicación como espacio de construcción de un discurso oficial, al mismo tiempo que eliminaba otras voces a través de la censura. La persecución a medios o a personas llegó a extremos dramáticos en los casos de detención, desaparición o exilio forzado de periodistas, intelectuales, artistas y trabajadores del ámbito de la cultura.